



**¡Por la Unidad Sindical Clasista!**

# SUTEP



**SINDICATO UNITARIO DE TRABAJADORES EN LA EDUCACIÓN DEL PERÚ**

Fundado el 06 de julio de 1972 - Afiliado a la CGTP y a la Internacional de la Educación  
Inscrito en el Ministerio de Trabajo ROSSP. Exp. N° 37265-04-DRTPELC/DPSC/SDRG/DRS

Lima, 27 de setiembre del 2019

## DIRECTIVA N° 041 -2019 - CEN - SUTEP

SEÑORES DIRIGENTES DE LOS COMITÉS REGIONALES, PROVINCIALES, Y/O SECTORIALES, DISTRITALES Y DE SUTEBASE.

ASUNTO : III ASAMBLEA NACIONAL DE DELEGADOS

REF : PLAN DE TRABAJO CEN-SUTEP

De nuestra consideración:

Es grato dirigirnos a ustedes y saludarlos en nombre del Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato Unitario de Trabajadores de la Educación del Perú - SUTEP- para informar lo siguiente:

Que, la lucha por una educación pública, gratuita, universal y de calidad sigue vigente mientras no se resuelve la contradicción entre la reforma neoliberal y una educación democrática, nacional, científica y popular; asimismo, la defensa de los derechos laborales, profesionales y sociales de los maestros y auxiliares de educación – nombrados y contratados – y, nuestra lucha indomable por la atención urgente a los cesantes y jubilados. Para ello urge la necesidad real de un magisterio unido, consciente, organizado y, sobre todo, dispuesto a conquistar y defender sus derechos.

El Neoliberalismo, sus representantes e implementadores no abandonan ni cesarán en sus objetivos; reducir las responsabilidades del Estado, recortar y desconocer derechos, debilitar al magisterio y su organización, el SUTEP se reafirma en la lucha contra la vulneración de los derechos del magisterio peruano. El Neoliberalismo y gobierno divide a los trabajadores para no reconocer derechos a ninguno, se aumenta el piso salarial conforme ha exigido el SUTEP, pero los montos y plazos evidencian incumplimiento de compromisos y son discriminadores y con las escalas superiores manifiesta el abandono del carácter meritocrático, pues los aumentos son ínfimos.

Nuestro país vive momentos de crisis política de los implementadores del neoliberalismo, (Ejecutivo y Legislativo) con un Congreso que se ratifica en mantener el statu quo, sus lobbies y privilegios insanos además de sus ingentes ingresos económicos a costa de la desatención a los graves problemas que atraviesa nuestro pueblo. Un Ejecutivo que no tiene las agallas para cerrar el Congreso, ha dejado y deja pasar oportunidades importantes para el mismo. Lo que no debemos perder de vista es que quienes profundizan el neoliberalismo hoy tienen miedo al movimiento social al pueblo organizado que por miles marchan en calles y plazas de todo el país exigiendo QUE SE VAYAN TODOS, que se convoque a nuevas elecciones; siendo su mayor temor de los neoliberales una NUEVA CONSTITUCIÓN totalmente diferente al del año 93, es decir a la constitución actual de corte neoliberal promovido y aprobado por el CCD impulsado por el fujimorismo corrupto y dictador.

El país requiere un gobierno de ancha base social que construya una NUEVA REPÚBLICA de cara al bicentenario, con un nuevo Congreso que sea realmente representativo, que luche por la regeneración moral y vele por erradicar la corrupción de todas las instituciones del Estado.

Hoy somos testigos de un juego más entre los defensores del modelo neoliberal. El gobierno presentó un proyecto de Ley por adelanto de elecciones, que fue archivado por los lacayos del sistema (Fujimorismo, APRA, APP, Contigo, Cambio 21) con la complicidad soterrada de una izquierda que en el congreso no da la talla en defender los reales intereses de nuestro pueblo, pues en ésta coyuntura han sido incapaces de elaborar un informe en minoría que hubiera permitido su discusión en el pleno, ahí y como en otros casos vemos que esta izquierda en el congreso no representa al pueblo. Ahora lo que es previsible, es que el congreso elegirá a los miembros del Tribunal Constitucional a la medida de sus intereses y de espaldas al pueblo, para luego dar la cuestión de confianza al gobierno. Buenas noches los pastores todos los corruptos contentos mientras el pueblo exige en calles y plazas el respeto a sus derechos, a sus justas reclamaciones.

En este escenario político el SUTEP, **CONVOCAMOS A LA III ASAMBLEA NACIONAL DE DELEGADOS A REALIZARSE LOS DIAS VIERNES 11 y SÁBADO 12 DE OCTUBRE**, evento orgánico que se realizará en nuestro local del Jr. Camaná No 550 – Cercado de Lima.

#### ALCANCE:

Todas las bases regionales, provinciales, sectoriales, del país.

La participación de los delegados será conforme lo dispone el artículo 42º del estatuto del SUTEP.

#### TEMARIO:

1. Situación Política nacional e Internacional
2. Situación Educativa nacional e Internacional
3. Informe de los SUTES regionales y situación orgánica, según formato adjunto al presente.
4. Informe de las comisiones de trabajo del Comité Ejecutivo Nacional
5. Pliego de reclamos y plataforma de lucha
6. Acuerdo de medida de lucha a nivel nacional contra la prepotencia del MINEDU.
7. Tareas.

#### CONSIDERACIÓN FINAL:

Cada región debe realizar previo a la III AND, su respectiva Asamblea regional para debatir la agenda propuesta y consulta a una medida de lucha para el mes de noviembre del 2019, y llevar ese acuerdo a la III AND.

**Los dirigentes de cada una de las regiones con LICENCIA SINDICAL tanto como los dirigentes nacionales, deberán estar OBLIGATORIAMENTE desde el jueves 10 a las 08:00 am** para asistir a la reunión programada, luego se tendrá una reunión de trabajo en el marco de nuestro PAT – SUTEP 2019 -2022.

Cada región, en atención al principio del autosostenimiento, deberá solventar sus gastos de movilidad. Alojamiento y alimentación; asimismo, deberán de manera obligatoria portar sus respectivas banderolas.

Sin otro particular y con la certeza que la presente convocatoria será procesada conforme corresponde, nos suscribimos de usted.

  
Lucio A. Castro Chipana  
Secretario General



  
Guillermo Portal García  
Secretario de Organización

¡EL SUTEP ES UNO SOLO Y NADIE LO DIVIDE!  
¡TODO CON LAS BASES, NADA SIN ELLAS!